



# やさとっ子

四日市市立八郷小学校

学校通信

第 2 号

平成 26 年 5 月 7 日



プール横にある藤棚も、青々とした葉を茂らせ、気持ちのいい木陰を提供してくれる季節になりました。新年度が始まってから 1 か月余り、子ども達も新しい生活に慣れてきた頃だと思えます。ゴールデンウィークも終わり、今日から家庭訪問が始まります。お忙しい中、お時間をいただきますが、学校と家庭の連携をより深めるため、どうぞよろしく願いをいたします。

## 学校づくりビジョン

P T A 総会要項に、本校の学校づくりビジョンを載せさせていただきました。学校教育目標は昨年に引き続き、「かしこく、あたたかく、たくましく」です。確かな学力、豊かな人間性を育み、健康・体力の増進をめざし、本年度は 20 のアクションプランを立てて取り組んでいきます。その中では、家庭学習や読書、生活リズムの定着、学習支援ボランティア、また登下校時の子どもの見守りなど、ご家庭や地域の皆様にご支援、ご協力をいただくこともあります。コミュニティースクール（学校運営協議会）として、学校・地域・家庭が協力・協働して子どもたちを育てていきたいと考えております。本年度もどうぞよろしく願いいたします。

## 授業参観・安全部会 P T A 総会

4 月 26 日（土）の授業参観・安全部会総会・そして P T A 総会には、たくさんの方にご参加いただきありがとうございました。今回は、今年度から市内小中学校で始まった年 3 回の土曜授業の第 1 回目と位置づけて行いました。入学・進級して初めての授業参観で、子どもたちも、先生も、みんな少し緊張気味の 1 時間だったようです。授業参観に引き続き、安全部会の総会が体育館でありました。交通安全協会の方にお越しいただき、交差点での安全な横断指導の方法等について具体的に説明をいただきました。安全部会の皆様には、日ごろ子ども達の見守りを、本当にお世話になっております。その後は、P T A 総会。平成 25 年度の事業や会計報告、続いて平成 26 年度の新役員、事業計画、予算案が承認されました。保護者の皆様には、P T A 活動でたいへんお世話になります。「子どものために」を合言葉に、大人自身の交流、楽しみ、そして学びの場として積極的にご参加いただけるとありがたいです。よろしく願いいたします。



## 1 年生を迎える会



4 月 18 日に、「1 年生を迎える会」が体育館でありました。今年度に入り、全校が一堂に会するのはこれが初めての機会でした。6 年生に手を引かれて 1 年生が入場し、校歌斉唱、1 年生の歌、そして O X クイズと続きました。最後に昨年度から集会のたびに歌っていたという、「世界が一つになるまで」を全校合唱し終わりました。全校で 1 年生を温かく迎える気持ちがよく伝わってきた集会でしたが、特に、歌声のすばらしさには感動しました。声もよく出ていましたし、全校合唱では、途中から 6 年生がきれいにハモリ、何

とも言えないきれいなハーモニーが体育館中に響き、本当にすてきな迎える会でした。

## 避難訓練

4月23日の2限目に、本年度第1回の避難訓練がありました。今回は、緊急地震速報のテスト放送を聞き、地震に備えてまず自分の身を守る行動をとり、地震が収まった後、全校が運動場へ避難をしていくという想定で行われました。訓練では、「おはしもて」、「押さない、走らない、しゃべらない、戻らない、そして低学年優先」の約束がほぼ守られ、全校が整然と避難することができました。本校では、ふだんから各自が防災ずきんを机の横にかけています。いざという時に備えて、今後も定期的に避難訓練を行っていきます。



## 田植え



4月28日（月）、恒例となりました5年生による田植えが行われました。ここ数年、地域にお住いの小崎哲司さんの水田をお借りして、「総合的な学習」の時間に稲作体験をさせていただいています。体育館角にある信号をはさんで、斜め向かいにある水田です。朝は少し肌寒い天気でしたが、田植えが始まるころには気温も上がり、絶好の日和となりました。ほとんどの子が、田んぼの中に裸足で入ること自体が初体験。歓声を上げながら危ない足取りで進んでいきました。「キヌヒカリ」の苗をいただいて、3、4本ずつ手で植える体験をしました。自分で植えた苗には、関心と愛着がわきます。秋の収穫を楽しみにしながら、「米作り」について学んでいきたいと思えます。



## 遠足

5月1日、遠足に出かけました。今年は、きょうだい学年で一緒に行きました。1・6年は「霞・ゆめくじら公園」、2・5年は「東員町中央公園」、そして3、4年は「羽津山公園」です。朝には、前日までの雨もやみ、うきうきと出かけて行ったのですが、現地に着いて間もなく、急な雨が降ってきました。短い間でやんだので、雨具や、木や遊具の下で何とかしのぐことができました。そんな時も、上の学年の子が、下の学年の子の面倒をみて、なるべく濡れないように気遣いをしてくれていたと、引率の先生から聞きました。図らずも、きょうだい学年で行くことよさを感じさせてくれたエピソードでした。



霞 ゆめくじら公園



東員町中央公園



羽津山公園